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Nuevo retraso podría sufrir el 
puente Cochrane debido a la 
reevaluación del proyecto 
REACCIONES. Alcaldesa Carla Amtmann y organizaciones sociales expresan su 
preocupación y coinciden en llamado al gobierno a darle prioridad a iniciativa. 

María Alejandra Pino C. 
mariaalejandrapinoGausrabwaldisia.cl 

nnoviembre de 2024, el 

gobierno anunció para 
octubre de este año el 

inicio de la construcción del 
puente Cochrane, viaducto es- 
perado hace más de una déca- 
da para fortalecer la conexión 
con Isla Teja y conel sector cos- 
tero de Valdivia. Sin embargo, 
un nuevo retraso podría sufrir 
este proyecto, ya que fue co- 
municada su reevaluación de- 
bido a que la única oferta pre- 
sentada para su ejecución su- 
pera el presupuesto asignado 
parala obra. 

¿En cuánto tiempo se esti- 
mael retraso? El seremi de Vi- 

vienda y Urbanismo, Daniel Ba- 
rrientos, indicó que no puede 
confirmar una fecha de inicio 
para la ejecución de las obras. 
Se esperaque en dos o tres me- 
ses el informe de revisión emi- 

tido por el organismo técnico 
querige paralos proyectos via- 
les esté finalizado, a fin de lue- 
goiniciar su reevaluación en el 
Ministerio de Desarrollo Social. 

La autoridad enfatizó que el 
gobierno ha puesto el acento 
enel avance de esta iniciativa; 
así, recordó que ya cuenta con 
la Resolución de Calificación 
Ambiental y se han realizado 
acciones como los trabajos ar- 
queológicos y el traslado de la 
casona Lopetegui. 

PROCESO EN DETALLE 
Según precisó el seremi, el au- 
mentoenel costo es de, aproxi- 
madamente, un 135 por ciento 
respecto del presupuesto inicial 
que alcanzaba los 55 mil millo- 
nes de pesos. Esta alza «dijo-se 
explica principalmente por el 
aumento de preciosen los ma- 
terialestras la pandemia. 

En este contexto es que a 
través de este proceso de reeva- 
luación se busca justificar esa 
inversión, esto es, que ese cos- 
to permita la rentabilidad dela 
iniciativa en su ejecución. Para 
ello, ya sesolicitó al Programa 
de Vialidad y Transporte Urba- 
no (SECTRA) del Ministerio de 
“Transportes que revise los flu- 
jos del proyecto, a fin de “ga- 
rantizar que, en el monto que 
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HACE MÁS DE UNA DÉCADA FUE ANUNCIADO EL PROYECTO PUENTE COCHRANE PARA VALDIVIA. 

Es el Ministerio de De- 
sarrollo Social el que 
finalmente va aratifi- 
carsiese proyecto 
cuenta hoy día con re- 
comendación favora- 
ble post reevalua- 
ción...” 

Daniel Barrientos 
Seremi de Vivienda 

  

ha llegado esta oferta, sigue 
siendo rentable ante el Sistema 
Nacional de Inversiones”, deta- 
16. Y una vez que SECTRA emi- 
ta suiinforme, “vamos a ingre- 
sar al Ministerio de Desarrollo 
Social para realizar esta reeva- 
luación deacuerdoa lo queindi- 
cala Ley de Presupuestos, el Mi- 
nisterio de Hacienda y todas las 
normas asociadas ala reevalua- 
ción y evaluación social de los 
proyectos y surentabilidad 

Porlo tanto, “esel Ministe- 
rio de Desarrollo Social el que 
finalmente va a ratificar si ese 
proyecto cuenta hoy día conre- 
comendación favorable post 
reevaluación”, subrayó. 

Denoser ratificado elmon- 
10,se deberá llamara un nuevo 
proceso de licitación; sin em- 
bargo, el seremi indicó que 
“estamos confiados, hemos 
hecho análisis previos que 
dan cuenta que la rentabili- 
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Y yo puedo entender 
quetal vez desde San- 
tiago nose entiendala 
importancia de esta 
obra, pero acá, los val- 
divianos y en mirol de 
alcaldesa, tenemos cla- 
To que esta obra essu- 
mamentenecesaria...” 

Carla Amtmann 
Alcaldesa de Valdivia 

dad da soporte al proyecto”. 

PREOCUPACIÓN 
Estanueva dificultad en el desa- 
rrollo dela iniciativa ha genera- 
do preocupación en el munici- 
piolocal y en organizaciones de 
Ja sociedad civil, quea travésde 
sus líderes han reiterado la ne- 
cesidad de darle prioridad. 

Frente a la última informa- 
ción entregada porel gobierno, 
la alcaldesa de Valdivia Carla 
Amtmann, enfatizó en la im- 
portancia del puente Cochrane 
para la comuna y apuntó a 
“múltiples retrasos” en su de- 
sarrollo, cuestionando también 
el centralismo en la toma de de- 
cisiones.“Si esta obra se cons- 
truyera en Santiago, yo estoy 
segura de que el problema no 
serían losrecursos”, manifestó. 

“Durante estos próximos 
meses se va a estar evaluando 
sivale ono lapena pagar por lo 

    

quesale el puente Cochrane. Y 
yo puedo entender que tal vez 
desde nose entienda 

MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA 

LOS TRABAJOS LOS DIRIGE EL DEPARTAMENTO DE ORNATO. 

  

Iniciaron limpieza de canales para la 
evacuación de aguas lluvia en Valdivia 

La Municipalidad de Valdivia 
comenzó a desplegar por toda 
la ciudad diversos equipos del 
departamento de Ornato, que 
junto a la empresa Solo Verde 
iniciaron la ejecución de traba- 
jos para la limpieza y manten- 
ción de canales y cauces pre- 
sentesen diferentes sectores de 
lacomuna. 
Según explicaron desde el mu- 
nicipio, esta mantención busca 
retirar en forma manual hojas, 
ramas, arena, tierra, basura y 
cualquier otro tipo de objeto 
que pueda impedirla correcta 
circulación y evacuación delas 
aguas lluvias durante el perio- 
do de otoño-invierno. De esta 

forma, la limpieza se realiza 
tanto al interior como en el 

borde delos canales y cauces. 
Para ello, según puntualizó el 

jefe del departamento de Orna- 
to del municipio de Valdivia, 
Sergio Echeverría, estos traba- 
jos se iniciaron el 2 de enero 
dando prioridad alos canales 
“con mayor caudal, con el ob- 
jeto de evitar complicaciones 
durante los períodos de otoño 
einvierno, debido alaalta con- 
centración de lluvia que tene- 
mos en esas fechas”. 
Así, los trabajos comenzaron 
enel canal Bertolotto, ubicado 
en Beneficencia y actualmente 
se trabaja en el canal Norte 
Grande, que vincula todo el 
sector por las calles Pozo al 
Monte, Isabel Rodas, Calama y 
Antofagasta. pes 

  
   

 
laimportancia de esta obra, pe- 
ro acá, los valdivianos y en mi 
rol dealcaldesa, tenemos claro 
que esta obra es sumamente 
necesaria”, resaltó. 

En esa línea, afirmó que el 
llamado al gobierno es claro y 
loinvitó asumarse “a esta prio- 
ridad y que juntos podamos 
concretar esta obra que tanto 
merecela capital de Los Ríos”, 
recordando además que ya se 
han realizado inversiones signi- 
ficativas relacionadas con el 
proyecto, como el traslado de 
la Casa Lopetegui Mena. 

Hace casi un añoserealiza- 
ronlostrabajos para desplaza- 
miento de ese inmueble que in- 
terfería en el trazado del puen- 
te. Actualmente se ubica a unos 
30 metros de donde estaba an- 
teriormente, en calle General 
Lagos, y junto con la casona Da 
Bove será parte del Jardín Los 
Canelos, un espacio público ubi- 
cadoenel accesooriente del via- 
ducto. Mil 409 millones de pe- 
sosfueel costo del traslado. 

Organizaciones sociales, en 
tanto, coinciden enelllamado al 
gobierno a disponer de los re- 
cursos para el proyecto. Y para 
expresar su preocupaciónsobre 
este tema, el Consejo de Desa- 
rrollo de la Costa y la Unión Co- 
munal de Juntas de Vecinos ha- 
rán una declaración pública es- 
ta mañana, en la Plaza dela Re- 
pública. cs   

Sigue al Cine Club y 
aprovecha tus beneficios 

del Club de Lectores 
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Gratis 

Socios Club de 
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*Desde marzo invitamos a nuestros socios del Club de 
Lectores a retirar sus invitaciones en las oficinas del Diario 

    

  

Austral ubicada en Yungay 499. Cupos

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

24/01/2025
    $324.863
    $696.000
    $696.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      14.400
       4.800
       4.800
      46,68%

Sección:
Frecuencia:
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